



Clariant Messestand, European Coatings Show, Messezentrum Nürnberg

Im Mittelpunkt unseres Auftrags stand eine optimale, homogene und besonders helle Ausleuchtung des Deckensegels. Gleichzeitig sollte die Farbtemperatur an das den 120 m² großen Messestand umlaufende Leuchtband angepasst werden. Umgesetzt wurde das Konzept mit 140 SGM LED-Flutern, die eine solche steuerbare Farbtemperatur ermöglichen. Für ein harmonisches Gesamtbild wurde zwischen das Deckensegel und die LED-Fluter eine Diffusionsfolie eingezogen. Das Beschallungskonzept wurde mit Biegewellenlautsprechern und einem Flachbass realisiert, die in die Stegloswand integriert waren.

Clariant Fair Stand, European Coatings Show, Nuremberg Trade Fair Centre

Our main job was to ensure the optimum, homogeneous and particularly bright illumination of the ceiling cloud. At the same time, the colour temperature needed to be adapted to match the illuminated strip running around the 120 m² stand. The concept was realised using 140 SGM LED floodlights, which allow such a controllable colour temperature. A light diffusion film was installed between the ceiling cloud and the LED floodlights to ensure a harmonious overall impression. The sound concept was realised using bending wave loudspeakers and a subwoofer integrated into the seamless video wall.



NEUMANN & MÜLLER
VERANSTALTUNGSTECHNIK



Fotos: Feuerwerken Design AG / Foodesign Schlemann

■ **Auftraggeber:** kubix GmbH

■ **Kunde:** Clariant AG

■ **N&M-Niederlassung:** Berlin

■ **Planung:** Stephan Müller

■ **Location:** Messezentrum Nürnberg

■ **Projekt-Zeitraum:** 19. bis 21. März 2013

■ **Gewerke:** Rigging, Audio, Licht und Medientechnik

■ **Besonderheiten:** Biegewellenlautsprecher

■ **Commissioned by:** kubix GmbH

■ **Client:** Clariant AG

■ **N&M branch office:** Berlin

■ **Planning:** Stephan Müller

■ **Location:** Nuremberg trade fair centre

■ **Date of project:** 19th to 21st March 2013

■ **Services:** Rigging, audio, lighting and media equipment

■ **Special features:** Bending wave loudspeakers

■ **Weitere Informationen:**



■ **Further information:**

